

**SEMILLERO DE
PUROS CRACKS**

Copa Enel cumple 18 años y estrena nueva sede



La Copa Enel ha sido semillero de futbolistas que juegan en el profesionalismo, como Jeison Vargas, Fernanda Pinilla y Nicolás Guerra, entre otros.

●●● La Copa Enel, el torneo de fútbol infantil más importante de Chile, ya está en marcha en su versión 2019.

El torneo cumple 18 años de vida y por primera vez se disputará en cuatro sedes: Santiago, Maule, Concepción y Calama, ciudad que este 2019 hace su estreno.

En la capital y el mineral los partidos comenzaron a jugarse el sábado, mientras que la acción al Maule llegará este jueves y a Concepción, el viernes.

Cada una de las zonas sacará un equipo campeón en damas y uno en varones, los que serán parte de un cuadrangular que determinará a los protagonistas de la Gran Final.

Tanto la semi como la definición por el título se llevarán a cabo el 23 y 24 de noviembre en el Gimnasio Municipal de Concepción, siendo la primera vez que se hace fuera de Santiago.

El premio mayor para los campeones nacionales de damas y varones será un viaje a Italia junto a Iván Zamorano para enfrentar a las inferiores del Inter de Milán.